
 

 

 

 
 

☆ 令和 3年度 生徒会 メッセージ ☆ 

 本日で、令和３年度の生徒会の任期が終わります。今までのご協力大変ありがとうございました。 

これからの新生徒会の活動・取組にも、みなさんご支援とご協力よろしくお願いします。 
 

〔 総務委員会 〕 
○ 総務委員長（３年 船江） 

任期を終えて、とても早かったという気持ちと大変だったなというのが正直な感想です。先輩の凄さと自分の未熟さ

に気付かされ、不安や緊張で押しつぶされた日もありました。コロナ禍ということもあり、思い通りにもできない中、悔しい

思いもたくさんしました。ですが、先生方、生徒会の皆とみなさんのおかげで最後までやり遂げることができました。自分

自身としても、たくさんのことを学び、成長できた１年間でした。この１年間は私にとっての誇りです。１年間ありがとうござ

いました。 
 

○ 総務副委員長（３年 藤本・米川） 

・ 生徒会の一員として過ごした二年間で、とてもたくさんのことを学ぶことができました。大変でつらい時期もありましたが、 

生徒の皆さんの協力のもとスムーズに活動することができました。今までありがとうございました。 

・ １年生の時から約２年間、伝統ある第一高校の生徒会として様々な行事の運営等に関わらせて頂きました。コロナ

禍で例年とは異なることもたくさんありましたが、生徒会活動を通して、前に立ってまとめる立場の大変さや、計画を無

事に実行できた時の達成感を感じることができました。総務委員長の船江さんをはじめ、生徒会のメンバーと共に活動

できた２年間は間違いなく私にとっての大きな財産です。総務副委員長を務めることができて本当によかったです！あ

りがとうございました！！ 
 

○ 総務委員（３年 庄村・竹下・中村・萩山 、２年 高永・吉田）  

・ 一年間総務委員として活動し、全体を動かす大変さや様々な角度から物事を考えることの大切さを学びました。ま

た見えないところで動いてくれている人たちがいるから行事が成功するのだということを改めて実感しました。第一高校

の生徒会役員になれたことを誇りに思います。そして生徒会の総務委員として学校の運営に関わることができたことに

感謝し、これからも生徒会での経験を生かして生活していこうと思います。一年間ありがとうございました。 

・ 総務委員として、例年と比べると少ないながらも、様々な行事に携わることができたのは、貴重な経験になったと感じ

ています。コロナ禍での行事の開催には感染対策がつきもので、特に入学したばかりの１年生は驚いたことと思います。

そんな中生徒会役員のみんなと一緒に、そして一高生と一緒に思い出を作ることができ、満足しています。１年間あり

がとうございました。 

・ １年間の生徒会活動を振り返ると、やはり今年もコロナ禍という状況は変わらず制約はありましたが、充実した活動を

行えたと思います。中でも体育祭を生徒会として活動できたことはとても良かったと思います。自分が動かなければ動

きが滞ってしまうという中での責任感や協調性はとても大切だと実感できました。この経験を別の機会にまた活かせた

らなと思います。 

・ 今までは率先して何かを作り上げるということがとても苦手でした。でも第一高校の生徒会に入ってそのやりがいにきず

くことができ、これから何事も積極的に行動しようという気持ちになりました。貴重な経験をさせていただいた生徒会には

感謝しかありません！ありがとうございました。 

・ 一年間ありがとうございました。昨年は新型コロナウイルスの影響もあり、様々な学校行事に制限がありました。そのな

かでもリーダーさんをはじめとした、たくさんの方々が協力をしてくださいました。そのおかげでどの行事も無事に終えるこ

とができました。本当にありがとうございました。 

・ １年間様々な場面で生徒会活動に協力して頂いてありがとうございました！第一高校のような大きな学校で生徒会と

して活動を行うのは初めてだったので緊張していた部分もありましたが生徒の皆さんの協力のおかげで楽しく活動をす

ることができました。今年度は生徒会に直接的に関わることはありませんが、１年間生徒会総務委員として活動してき

た経験を生かして色々な場面で生徒会の活動をサポートしていこうと思います。１年間支えていただき本当にありがとう

ございました！ 
 

～ R4 第一高校 生徒会だより 119 ～    

 

生徒会 



〔 文化専門委員会 〕 
○ 文化専門委員長（３年 山下） 

文化専門委員を務めて感じたのは、第一高校の団結力です。好きなことにも苦手なことにも初めてのことにも全力で

取り組み、行事を一高生全員で作り上げていく感覚が楽しくて、忘れられません。この 2 年間は、感染症に振り回され

た２年間でした。そのなかで最大限にできることを暗中模索し、みんなで作り上げた行事の一つ一つが思い出です。伝

統を引き継ぎつつ、様々なチャレンジをした生徒会の一員となれたことを誇りに思います。本当にありがとうございました。 

業間体操への参加もぜひよろしくお願いします！ 
 

○ 文化専門副委員長（３年 中川） 

今年度も、コロナウイルで活動が制限されましたが、その中でも生徒会は「第一高校を盛り上げていくこと」を常に考

えてきました。試行錯誤の中でもより良いものを作り上げることができて、本当に貴重な経験ができたと思います。生徒

会活動を通して、同級生の考えや取り組む姿勢に常に刺激を受けました。行事の際は、特に忙しくきついこともありまし

たが、今思い返すと、その慌ただしい日々が良い思い出であり、この経験が今の自分の自信に繋がっていると思います。

しっかり務めることができたか自信はありませんが、生徒会で多くのことを学ぶことができ、後悔はなく務められました。

生徒会活動に参加してくださった皆さんはもちろん、生徒化を支えてくださった先生方、生徒会メンバーには大変感謝

しています。一年間、ありがとうございました。 
 

○ 文化専門委員（３年 千々岩・三宮・浦上 、２年 千原）  

・ 第一高校で生徒会活動をすることができて良かったと思いました。文化祭や体育祭の準備や運営はとても忙しくて大

変だったけどその分達成感を得ることができてとても有意義な時間を過ごすことができました。また行事の裏側を見る

ことができてとても面白かったです。これからも生徒会活動で学んだことを忘れず日々の生活に生かしていきたいと思

います。 

・ 私は高校で初めて生徒会に入って、一高祭や、合唱コンクール、クラスマッチなど、学校行事１つ１つを成功させるた

めには、裏で実はたくさん話し合いをしたり、準備をしているということを肌で感じて体験することができて、本当に良い

経験になりました！生徒会が考えた計画をなるべく実行させようと先生方がたくさん考えてくださっているということも知

って、これからも学校行事だけでなく、学校外の活動でもたくさんの方が動いてくださっている分、協力しようというふうに、

思えました。 

・ 文化専門委員として文化祭や合唱コンクールなど様々な行事に関わることができ、とても良い経験になりました。仕

事は多くて大変だったし、沢山迷惑もかけましたが 1年間すごく楽しかったです。ありがとうございました。 

・ 私は初めて生徒会に入って、大変なこともあったけどとても楽しく 1年間活動できました。特に私は文化専門委員だっ

たので、文化祭に関係する活動が 1 番多かったです。目立たない仕事がほとんどだったけど、生徒会で協力して行事

を作り上げていくことがやりがいがあって楽しかったです！ 

 
 

〔 体育専門委員会 〕 
○ 体育専門委員長（３年 小原） 

「楽しかった！」この言葉を聞いたとき、私はこの上ない達成感と安心感を得ることができました。コロナ禍故のさまざ

まな制限はあるものの、みなさんに楽しんでいただけるようなクラスマッチや体育祭にすることを最優先事項として、企

画や運営を行ってきました。至らない点は多々あったかと思いますが、それぞれの行事が終わったあと「楽しかった！」

という純粋かつシンプルなこの言葉を聞くことができて、本当に嬉しかったです。このような経験をすることができたのは

全力で取り組んでくださった生徒の皆さん、たくさんの場面でサポートをしてくださった先生方、一緒に企画や運営をして

くださった生徒会の皆さんなど、たくさんの方々の支えあってのものだと改めて感じています。とても貴重な時間を過ご

すことができました。ありがとうございました。 
 

○ 体育専門副委員長（３年 田中） 

コロナ禍の中でみなさんに行事を楽しんでもらうために試行錯誤しながら企画、運営をしてきました。例年との変更点

が多く、運営をする上で大変なことがたくさんあり、行事を運営する難しさを感じました。ですが、生徒会メンバー、先生

方、生徒の皆さんの協力のおかげで無事に体育祭まで終えることができました。みなさんにとって学校行事が楽しくて

良い思い出となっていたら嬉しいです！約一年間ありがとうございました！ 
 

○ 体育専門委員（３年 根本・松村・塩森 、２年 米崎）  

・ コロナ禍の影響により学校生活にも制限が掛けられ、何をするにも難しい一年となりました。そのような中でも生徒会

長を始めとした多くの生徒会役員が工夫をこなし、企画、実行した行事はどれも大成功に終わったように感じます。直

接、皆さんと関わる機会は多くはありませんでしたが様々な場面でやり甲斐を感じられ、とても充実した日々を過ごすこ

とができました。約一年間という短い間でしたがありがとうございました。 



・ 私は去年の体育大会で、旧生徒会のみなさんが体育祭を作り上げている姿に感動し、生徒会の体育委員の役職に

つきました。生徒会は表に出て仕事をすることが少ないけれど、裏で学校のために働いてくれていたことを、入ってから

とても感じました。また、体育大会では青団の生徒会メンバーでパネルリーダーをして、大勢をまとめることの大切さを

学びました。とても大変だったけれど、いい経験になったと思います。一年間ありがとうございました！！ 

・ 一年間お疲れさまでした。体育祭、文化祭などを観衆として楽しみたい人は生徒会には入らないほうがいいと思いま

す。 

・ 一年間ありがとうございました。生徒会として、たくさんの行事の運営や企画に携わらせていただき、いい経験になりま

した。とても大変で、我慢する場面もたくさんありましたが、それ以上に、この伝統ある第一高校の生徒会の一人として

いれたことを、光栄に思います。 

 

〔 生活専門委員会 〕 
○ 生活専門委員長（３年 本田） 

今まで１年間ありがとうございました。生徒会に入っていろんなことを学ぶことができ、濃い１年間になりました。生徒

会に入って良かったと思います。もう朝の交通安全の放送ができなくなるのが寂しいです。新生徒会の人は学校生活

や行事を運営していく中で、また今年もコロナの影響を受けることになったり大変だと思いますが、第一高校をより良くし

ていけるように頑張ってください。応援しています。 
 

○ 生活専門副委員長（３年 小山） 

生活委員では、毎月の交通安全の日の放送や自転車の二重ロックの呼びかけ等の活動を行ってきました。生徒一

人ひとりの意識によって、生活環境に配慮した毎日を過ごすことができたと思っています。また、私自身もこの一年間で

多くのことを学ぶことができました。生徒会で学んだことを生かして、これからもっとステップアップできるように頑張りた

いと思います。 
 

○ 生活専門委員（２年 宮本）  

一年間ありがとうございました。行事ごとの準備とかあいさつ運動とか、自分が生徒会に入るまで想像していた仕事

よりすごく多かったです。昼休みには話し合いがあったり、朝放課後には残って準備があったりして、大変だと思ったこと

が何度もありましたが、どの仕事もすごい楽しかったです。思い出になりました。本当にありがとうございました。 

 
 

〔 会計専門委員会 〕 
○ 会計専門委員長（３年 藤本） 

二年間ありがとうございました。私達の代は、コロナ禍の中の高校生活で、たくさんのイベントが縮小や中止になりまし

た。ですが、生徒会の力で少しでも皆さんにいい思い出ができていたら嬉しいです。また、会計としての仕事は少なかっ

たですが、会計委員のみんなと一緒に活動できて楽しかったです。生徒会での経験を活かしてこれからも頑張ります。

今まで本当にありがとうございました。 
 

○ 会計専門副委員長（３年 宇藤） 

一年間ありがとうございました。昨年度の文化部門が縮小開催だったため、昨年の会計の仕事は少なかったですが、

やれることを精一杯頑張りました。 
 

○ 会計専門委員（３年 松本 、２年 藤本・福田） 

・ 一年間、会計委員として生徒会で活動して様々なことを学ぶことができました。生徒会の皆さんは意識が高くて、

様々な活動に対して積極的で自分も奮起させられたし、何よりもこの集団のなかで活動できたことが幸せで、貴重な経

験だったと思います。こんな経験をさせていただいた事に感謝しています。一年間ありがとうございました。 

・ １年間ありがとうございました。高校生活初めてのことばかりでしたが、生徒会で活動させて頂いて貴重な体験が沢山

できました。コロナ禍で行事も危ぶまれる事もありましたが、短縮しながらも開催することができ、本当に嬉しかったです。

先輩方の活躍を近くで見ていて本当に尊敬できる存在でした! 私も少しでも近づけるように学校生活を頑張りたいです。 

本当に１年間ありがとうございました。 

・ 一年間、会計委員として活動できてよかったです。沢山の経験を積めたと思います。特に一行祭体育部門では裏方

の大切さや運営を学ぶことができました。そして改めて生徒主導が可能な第一のレベルの高さに驚きました。新生徒

会の方々にはこの生徒会を繋いで、頑張って欲しいです。 

 

 

 

 
 



〔 ボランティア委員会 〕 
○ ボランティア委員長（３年 永野） 

コンタクトレンズや不用品の文房具回収など沢山のご協力ありがとうございました。これからも、自主的に自分ができ

るボランティア活動に参加し、多くの人が過ごしやすい第一高校を目指して頑張ってください。一年間ありがとうござい

ました。 
 

○ ボランティア副委員長（３年 寺本） 

伝統ある第一高校の生徒会の一員として、みなさんと様々なことを作り上げることができてよかったです。慣れないこ

とも多く失敗もたくさんしましたが、今後につながる貴重な経験になったと思います。これからも一高生として全員が誇り

を持って生活できるように、頑張っていきましょう！ 
 

○ ボランティア委員（３年 坂川 、２年 矢野・中原） 

・ 私は、２年生から生徒会に入ったため最初は全然何をすればいいのかわからなくて言われたことも聞きながらしかで

きませんでした。しかし周りの人に色々と教えてもらいながら少しずつできることが増えていきました。周りを見ながら行

動するのはとてもいい勉強になり、人の役に立つことにとてもやりがいを感じることができたのでこれからも積極的に行動

したいです。 

・ １年間ありがとうございました。コロナの影響もあっていろいろな活動が制限されていた中で大変なこともありましたが体

育祭を始め様々な行事を無事に行えることができて本当に良かったです。ボランティア委員としての活動はコンタクトケ

ースや文房具の回収など社会の役に立つような活動をしました。生徒会に入って良い経験をすることができました、あ

りがとうございました！ 

・ １年間生徒会として多くの行事の運営にたずさわることができ、本当に良かったなと思います。行事の準備や片づけ

は大変なこともありましたがいい経験ができました。短い１年間でしたが多くのことを経験でき、生徒会になってよかった

なと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


